



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Tecnópolis es una megamuestra de ciencia, tecnología, industria y arte que desde el año 2011 tiene lugar en Argentina, más precisamente en el Parque del Bicentenario ubicado en Villa Martelli, provincia de Buenos Aires. Se trata de un proyecto que nace oportunamente en la Dirección Nacional de Políticas Socioeducativas dependiente del Ministerio de Educación de la Nación.

Su propósito primordial es la difusión de lo que se hace en nuestro país en materia de ciencia, tecnología, industria y arte a través de stands, instalaciones, performances, juegos y atracciones varias que garantizan el acceso a los contenidos de divulgación por medio del entretenimiento y la diversión. Por ello, si bien es visitada por toda la comunidad, sus destinatarios por excelencia son los niños, adolescentes y jóvenes.

Fue inaugurada el 14 de julio de 2011. Desde entonces reabre sus puertas con idéntico éxito en su predio de 50 hectáreas que hacen de este parque temático la muestra más grande de América Latina. Su primera edición fue la culminación de los Actos del Bicentenario con un recorrido por el desarrollo de la ciencia durante 200 años de historia, reviviendo experiencias y prácticas del pasado, del presente y vislumbrando el futuro científico argentino.

Acceder a la visión de uno mismo en 3D, jugar al metegol con robots, sumergirse en un simulador de la Antártida que alcanza temperaturas de 7° C bajo cero con bloques de hielo más grandes que un auto traídos del continente blanco, saber cómo se detectan en nuestro país los rayos cósmicos, o revivir el momento exacto en el que ocurrió el Big Bang ingresando en el simulador del Gran Colisionador de Hadrones para sentir en el cuerpo el choque de partículas, son algunas de las propuestas que hicieron de aquella primera edición una afortunada iniciativa que se reiteró a lo largo de los años, y que con muy buen criterio, la nueva administración nacional retomó y le dio continuidad.

Si bien cada año se plantean nuevos atractivos, otros permanecen desde la primera hora formando parte ya de una suerte de "clásicos del menú" esperados y muy visitados, tales como la Tierra de Dinos con una réplica del Titanosaurio Gigante y 40 animales animatrónicos, el Acuario, El Genio de Da Vinci, el Acceso al Espacio con la simulación del despegue del primer lanzador argentino Tronador II, y el Insectario con ejemplares vivos y réplicas de colmenas y grandes hormigueros.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Desde sus orígenes, Tecnópolis nace con sentido federalista ya que todos los años ha recibido un número importante de contingentes con alumnos de escuelas de todo el país, brindándoles alojamiento, viandas, traslados y un guía, particularmente a aquellos que provienen de localidades ubicadas a más de 100 km del predio.

A partir del año 2016, Tecnópolis profundiza ese sentido federalista y redobla esfuerzos en el cometido del proyecto "Tecnópolis Federal", que no es otra cosa que la versión itinerante de la tradicional muestra pero recorriendo distintos puntos del país. Hasta la fecha Tecnópolis Federal se llevó a cabo en las siguientes ciudades con una afluencia de público que en todos los casos superó con creces las expectativas más optimistas:

- Salta: 3 al 20 de junio de 2016.
- Santiago del Estero: 19 de septiembre al 5 de octubre de 2016.
- La Rioja: 10 al 26 de noviembre de 2016.
- Posadas: 30 de marzo al 15 de abril de 2017.
- Santa Fe: 8 al 24 de junio de 2017.
- Jujuy: 17 de agosto al 3 de setiembre.

Entre los atractivos que se trasladan a las diversas localidades podemos mencionar algunos de gran convocatoria como "Ala Delta 4D", una experiencia multisensorial de vuelo en ala delta que permite realizar un recorrido virtual por las cataratas, sobrevolar los glaciares, atravesar nubes y hacer asombrosos vuelos rasantes; "Venía a volar" a través de la técnica Kinect; "El cruce de los Andes" por medio de cardboards, y el "Multiespacio escénico" destinado a espectáculos de teatro y circo para toda la familia con gran participación de artistas locales.

Hasta el momento, las distintas experiencias de Tecnópolis Federal han sido sumamente exitosas y no podía ser de otra manera, ya que se trata de un megaevento de calidad que con la concertación esfuerzos nacionales y municipales permite hacer llegar a las localidades más remotas del país, una propuesta educativa y cultural única en su género.

Por ello:

Autores: Jorge Armando Ocampos; Daniela Beatriz Agostino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Al Poder Ejecutivo Provincial, que vería con agrado tramite ante el Poder Ejecutivo Nacional se lleve a cabo en Viedma, capital de la Provincia de Río Negro, la Megamuestra de Ciencia, Tecnología, Industria y Arte "Tecnópolis Federal".

Artículo 2°.- De forma.